



ANDREAS MUCKE

AM 13. SEPTEMBER ANDREAS MUCKE WÄHLEN!

Überzeugt von Wuppertal.
Zukunft wird mit Mucke gemacht.

SIE HABEN DIE WAHL

Was Sie zur Kommunalwahl in Wuppertal wissen sollten:

Ihre Stimmen zählen. Sie können einen neuen Stadtrat wählen, der die nächsten fünf Jahre die Politik Wuppertals vom Ausbau der Kitas bis zum Zoo bestimmt. Für die Belange der einzelnen Stadtbezirke werden die Bezirksvertretungen gewählt.

In diesem Jahr werden auch der Oberbürgermeister sowie der Integrationsausschuss gewählt, der alle Belange von Menschen internationaler Herkunft vertritt.

**Kommunalwahl
SONNTAG
13.09.2020**



Am 13. September 2020 können Sie folgende Stimmen abgeben:

1. Eine Stimme für die Wahl des Oberbürgermeisters
Mit dem grünen Zettel wählen Sie Ihre Partei und Ihre/Ihren Stadtverordneten in den Stadtrat
2. Ihre/Ihren Stadtverordneten in den Stadtrat
3. Mit dem roten Zettel wählen Sie die Bezirksvertretung für Ihren Stadtteil
4. Menschen internationaler Herkunft wählen ihre Vertreter*innen für den Integrationsausschuss

Wer darf wählen? Alle Wuppertaler Bürger*innen ab 16 Jahren, welche die Staatsangehörigkeit einer der 27 EU-Mitgliedsstaaten besitzen und ihren Hauptwohnsitz in Wuppertal haben, dürfen wählen. Bei der Wahl des Integrationsausschusses sind Wuppertaler*innen mit einem Migrationshintergrund wahlberechtigt.



Sie können auch per Brief- oder Direktwahl Ihre Stimme abgeben

Wer am 13.9. nicht ins Wahllokal gehen kann, hat die Möglichkeit mit seiner Wahlbenachrichtigungskarte oder online die Briefwahlunterlagen zu beantragen oder per Direktwahl abzustimmen.

Nähere Infos unter: wuppertal.de



Am
13. September
SPD wählen und
die Politik mit-
gestalten!

JAKOB STEFFEN

„Mein Thema: Mobilität für den Uellendahl!“

Jakob Steffen, 38, Volkswagen
und Vorsitzender SPD Katernberg

IHR KANDIDAT IM WAHLBEZIRK
UELLEND AHL-WEST
spd-wuppertal.de



JAKOB STEFFEN



Beruf:

Geschäftsführender
Gesellschafter der
J. S. Research KG

Wissenswertes:

Der waschechte
Elberfelder Jung ist
ein begeisterter
Gesellschaftsspieler

Ihr Kandidat für Uellendahl-West

Mein Name ist Jakob Steffen, ich bin 38 Jahre alt und geschäftsführender Gesellschafter der J. S. Research KG in den Elba-Hallen Wuppertal.

Ich bin ein waschechter Elberfelder, eigensinniger Ökonom, Fechter, Gärtner und begeisterter Gesellschaftsspieler.

Seit 2010 bin ich aktives Mitglied bei der SPD in Wuppertal. 2014 war ich Ratskandidat für meinen Wahlbezirk Katernberg und seit 2016 bin ich dort auch als Ortsvereins-Vorsitzender tätig.

Ich liebe Uellendahl-Katernberg für das viele Grün, das mitunter ländliche Idyll, die Vielfalt zwischen Atadösken und Eckbusch.

Ich bin für Sie erreichbar:

- ☎ 0202 27258653
- ✉ jakob.steffen.spd@gmail.com
- 📘 JakobSteffenRatskandidat
- 📷 jakobsteffen
- 🐦 jakob_steffen
- 🏠 spd-wuppertal.de/jakob-steffen

Zwischen Atadösken und Märchensiedlung

Bereits seit meiner ersten Kandidatur für den Stadtrat im Wahlbezirk Katernberg 2014 habe ich mich gemeinsam mit meinem SPD-Ortsverein für die Nahversorgung sowie für den Erhalt des Freibades Eckbusch, des Gemeindezentrums Eckbusch und generell aller Orte der Zusammenkunft am Katernberg eingesetzt.

Nun möchte ich mich als Ratsmitglied speziell auch für das Quartier zwischen Märchensiedlung und Vogelsangstraße stark machen, das für Anwohner der Hainstraße gefühlt eh stets „erweiterte Heimat“ war.

Hier sind mir vor allem einerseits die Verminderung verkehrlicher Behinderungen auf der Hainstraße und andererseits die konsequente Ausdehnung von Tempo 30 im gesamten Straßenverlauf wichtig.

Außerdem möchte ich mich für den Erhalt der Nahverkehrsanbindung des Quartiers Vogelsangstraße einsetzen, die von Kürzungen bedroht ist.

MEINE TOP THEMEN

- **Verkehrsberuhigung Hainstraße**
- **Erhalt Nahverkehrsanbindung Vogelsangstraße**
- **Ordentlicher Fahrradweg entlang des gesamten Westfalenwegs/ Hans-Böckler-Straße**
- **Verkehrssicherheit Einmündung Discounter Nevigeser Str. herstellen**

Und schließlich strebe ich in Zusammenarbeit mit meinem Kandidatenkollegen Guido Gehrenbeck in Uellendahl-Mitte einen ordentlichen Fahrradweg auf der gesamten Länge des Westfalenwegs/ Hans-Böckler-Straße an, da der aktuelle Zustand untragbar geworden ist.

Unser Team für Uellendahl-Katernberg



- 01 *Gabriela Ebert*
Bezirksbürgermeisterin
- 02 *Yannick Bartsch*
- 03 *Guido Gehrenbeck*
- 04 *Wolf-Dieter Fochler*
- 05 *Jürgen Regner*
- 06 *Maren Dittgen-Bergmann*
- 07 *Beate Hahn-Regner*
- 08 *Ole Hendrichs*
- 09 *Frauke Aretz*
- 10 *Kirsten Bartsch*
- 11 *Dave Merkel*
- 12 *Felix Fritzsche*

UNSERE TOP THEMEN

- **Nachhaltige Quartiersentwicklung**
- **Vereinswesen stärken**
- **Mobilität verbessern**

IHRE BEZIRKSVERTRETUNG FÜR
UELLEDAHL-KATERNBERG

